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有關東涌新巿鎮第三期規劃的提問 

 
 
  周轉香副主席通知本會，在本年 4 月 19 日舉行的離島區議會

會議上，她將會提出以下問題︰ 
 

“  根據原有規劃，東涌新巿鎮發展分為四期，至

今第二期已發展完成，惟因外圍經濟和多項基建工程的

影響，第三期規劃卻一拖再拖，導致交通配套、教育、

房屋發展、社區服務等配套設施都出現失衡。 
 
   本人曾於 2009 年 6 月 15 日舉行的區議會會議

上，就東涌第三期發展規劃作出提問，但當局至今仍未

就有關規劃發展提供任何詳細資料。 
 
   目前，各項基建工程已基本落實，故本人希望

了解： 
 

(1) 政府是否已着手研究東涌第三期發展規

劃？ 
 

(2) 若否，則有關工作何時會正式開展？以及 
 

(3) 若已着手研究，進展如何？ 
 
   本人要求規劃署委派代表出席會議，回應上述

提問。＂ 
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